

FRENTE DE GUERRA SUR-OCCIDENTAL

FRENTE GUERRILLERO MANUEL VASQUEZ CASTAÑO



COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

Nuestro proyecto revolucionario persiste en la lucha contra el imperialismo y le apuesta a la construcción del poder popular manteniendo firme el deseo de hacer de Colombia una patria digna para tod@s, objetivos aun vigentes que guían el nacimiento y la esencia del accionar del EJÉRCITO DE LIBERACIÓN NACIONAL.

El estado capitalista, con sus gobiernos disfrazados, continua generándole condiciones a las empresas multinacionales para que entren a saquear nuestras riquezas.

Esto además de perjudicar a nuestra madre tierra, afecta a la población mas desfavorecida militarizando los territorios y posicionando bandas paramilitares quienes en su complicidad cuidan los intereses de las empresas mas NO del pueblo.

El frente guerrillero Manuel Vasquez Castaño informa a la comunidad del Municipio de Bolívar, departamento del Cauca y sus alrededores lo siguiente:

No vamos a permitir que entren a los territorios estas empresas, ni sus bandas paramilitares. Somos el ejercito del pueblo y por nuestro pueblo existimos como organización revolucionaria.

En esta vía informamos que el día 3 mes 04 año 2024 se procede a realizar una acción de advertencia en contra del consorcio por incumplimiento a acuerdos realizados internamente.

Lo primero fue la incautación de maquinaria. A esto respondieron intentando militarizar la zona, por lo cual se procede a la quema de las mismas.

Siempre estaremos dispuestos al dialogo. Porque la verdad es un derecho.

FRENTE DE GUERRA SUROCCIDENTAL CTE CARLOS ALBERTO TROCHES ZULETA

MONTAÑAS, RIOS Y CIUDADES DEL SUR-OCCIDENTE DE COLOMBIA

EJÉRCITO DE LIBERACIÓN NACIONAL